

Crèche Halte-Garderie Collective Sucre d'Orge St-Amans 47240 CASTELCULIER

AVENANT AU REGLEMENT INTERIEUR

L'IMPORTANCE DU CARNET DE LIAISON

Un carnet vous a été remis le jour de l'entrée en crèche de votre enfant : c'est le Carnet de liaison

Il est là pour faciliter la communication entre parents et le personnel de la crèche . I l vous sera donc demander d'y noter tout ce qui est nécessaire pour que le personnel puisse s'occuper de votre enfant le mieux possible.

- Pour les enfants fébriles : noter la température du matin (température à prendre un moment après le lever ,car les enfants sont toujours plus ou moins découverts et ainsi la prise de la température au lever est faussée).
- Noter s'il y a eu prise de médicaments le matin, et de l'heure de celle-ci.
- Les médicaments à prendre dans la journée et les doses à donner, accompagnés de l'ordonnance.
- Noter si l'enfant a eu un problème particulier à la maison (mal dormi ou manger ,diarrhée ,...)pour que le personnel puisse suivre plus particulièrement l'état de l'enfant dans la journée.

Le personnel est aussi tenu de noter sur le carnet si l'enfant a eu un moindre problème dans la journée (température ,sieste écourtée ,...).

Il vous sera donc demander de le consulter quotidiennement.